



Veículo: El Tiempo

Data: 05/08/2014

Título: Se inauguró lactario en el Vicente Corral Moscoso

Link: <http://www.eltiempo.com.ec/noticias-cuenca/147245-se-inaugura-lactario-en-el-vicente-corral-moscoso/>

Como complemento al servicio que brinda el Banco de Leche en el hospital Vicente Corral Moscoso, ayer se inauguró el lactario, en el marco de la Semana Mundial de la Lactancia Materna.

Según Norma Llerena, coordinadora del proyecto, el lactario será un centro de almacenamiento de leche materna pasteurizada que estará en funcionamiento las 24 horas con el objetivo de suministrar el primer alimento a los niños que nacen por cesárea o los niños cuyas madres no pueden amamantarlos por problemas como el VIH.

En esta casa de salud nacen alrededor de 430 niños por mes, de estos el 33 por ciento son por cesárea. Esto se garantiza el alimento primario a cualquier hora que el niño lo requiera tomando en cuenta que el Banco de Leche atiende hasta las 17:00.

Con esto también se elimina el uso de chupones que afecta la dentición del bebé y el apego natural entre madre e hijo.

La ceremonia inaugural se efectuó ayer con presencia de autoridades del Hospital Regional como su gerente Oscar Chango, que ponderó la iniciativa y fue el encargado de cortar el listón del nuevo lactario.

Este viernes, de 09:00 a 12:00, se desarrollará la feria de la lactancia con eventos como caritas pintadas, “clowns” o payasos hospitalarios, estands de promoción sobre la lactancia entre otros. Para las madres donantes habrá sorpresas y premios. (JBS)